



## Daniele aus Italien

**Alter bei Ankunft:** 17 Jahre alt

**Programmlänge:** Januar 2025 – Juni 2025

**Hobbies:** Fitnessstudio, Sport, Musik hören, Lesen, Schwimmen, TV schauen

**Allergien:** keine

**Vegetarier:** Nein

Liebe Gastfamilie,

Ich stelle mich vor: Ich bin 16 Jahre alt und ich wohne in einem kleinen Dorf in Norditalien. Ich besuche ein Gymnasium und lerne Englisch, Französisch und Deutsch. Deutsch und Geschichte sind meine Lieblingsfächer. Sprachen gefällt mir, weil es mir erlaubt, mich zu ausdrücken und neue Kulturen kennenzulernen.

Meine Familie besteht aus meinem Vater, meiner Mutter und meine zwei Geschwistern. Mein Vater arbeitet in einem Textilfirma als Angestellter, er spricht Deutsch, Französisch und Englisch, er ist sehr fleißig, nett und witzig, Meine Mutter arbeitet auch in einem verschiedenen Textilfirma, sie kann sehr gut zeichnen und sie ist fleißig, liebevoll und verständnisvoll, Meine Größte Bruder Gabriele hat Medizin studiert, aber jetzt hat er ein Sabbatjahr genommen, weil er Physiotherapie studieren will, deshalb arbeitet er in einem McDonald, er ist klug, neugierig und kontaktfreudig, mein zweiter Bruder Andrea studiert Architektur in der Universität, er ist intelligent, stur und verantwortlich. Wir haben einen Kater, er heißt Argo.

Ich helfe meiner Familie mit dem Haushalt, zum Beispiel decke ich den Tisch, befülle die Geschirrspüler, staubsauge, helfe meinem Vater mit den Gartenaufgaben und da ich später von der Schule zurückkomme, koche ich für mich.

In meiner Freizeit gehe ich ins Fitnesszentrum, schaue das Handy, treffe mich mit meinen Freunden, höre Musik, lese ein Buch oder lerne. Ich mag verreisen und meine Familie und ich haben viele Länder gesehen. Ich bin freundlich, nett, kontaktfreudig, klug und neugierig, aber auch ein bisschen schüchtern und schlampig.

Ich möchte diesen Austausch machen, weil ich mein Deutsch verbessern und die Deutsche Kultur entdecken möchte, aber auch für meine Erfahrung als Mensch. Ich bin schon in Deutschland gewesen, ich habe Berlin, München, Köln und Düsseldorf besucht. Berlin hat mir am besten gefallen. Vor allem haben mir die East Side Gallery und der Reichstag mir besonders gefallen. Ich war im Sommer zwei Wochen lang und zum Düsseldorfer Karneval bei der Gastfamilie meiner Cousine, die auch einen Austausch in Deutschland hat. Das war sehr cool, wir haben uns sehr viel gefreut.

Sport gefällt mir sehr, Ich habe Fußball und Rudern getrieben und jetzt mache ich Gewichtheben viermal in der Woche. Dieses Hobby ist mir sehr wichtig, weil ich meinen Körper verbessern will, und auch für meine Gesundheit, deshalb hoffe ich, dass ich auch bei euch weiter trainieren kann.



Ich spiele kein Instrument, aber ich habe Klavier und Gitarre gespielt.

Ich habe schon einen Monat lang Austausch in Frankreich gemacht, ich habe neue Leute kennengelernt, ein neues Schulsystem ausprobiert, mein Französisch verbessert, das war cool.

Ich freue mich so sehr auf sie zu kennenlernen, ich hoffe, dass ich mich gut anpassen werde und ich danke euch für eure Gastfreundschaft und Willkommen und für die Gelegenheit, diese wunderbare Erfahrung zu machen.

Bis bald

Daniele

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an [inbound@dfs.de](mailto:inbound@dfs.de)!

